
亀田西中学校

副主査　関川　竜太

　４月より西蒲区の巻西中学校へ異動となります。日頃から学校事務について，ご

理解・ご協力いただき感謝申し上げます。事務たよりは「学校事務」のことを少し

でも知ってほしいという思いから配信を続けて参りました！

　当校での多くの学びを次の巻西中学校でも活かして活動し，精進してまります！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　関川　竜太

護者様に学校文書を届ける」でした。システムを導入し，用紙の削減，印刷時間の

きたと感じました!(^^)!

以上を達成することができました！！３月末までの執行状況報告書をこちらも配信

会計（決算）報告書はＨＰ，ロイロノート，スクリレで配信させていただきます。

　諸校費につきまして，ご理解とご協力をいただきありがとうございます。先日，
諸校費の会計監査が無事終了しましたことをご報告いたします。監査を行ってくだ
さいました役員の皆様，お忙しい中ご来校いただき，ありがとうございました！
令和５年度以降も保護者様にとってわかりやすい明朗会計に努めて参ります!(^^)! 

　公費（市会計）の執行も完了いたしました！！目標である執行率９９パーセント

学校生活がより良いものになるよう「学校のお金」を全職員で考えます！！

　スクリレ利用状況レポートが届きました。スクリレ導入のきっかけは「確実に保

削減，印刷費用の削減も同時に進めることもでき，少しずつですが着実に定着して

　令和５年度は「教育計画に沿った予算配当・執行」をさらに推進して参ります！
提出された要望にできる限り応え，特色ある学校づくりを推進し，生徒の皆さんの

　保護者様登録率１００パーセント目指し，令和５年度も続けていきたいです！！

しておりますので是非ご覧ください!(^^)!

諸校費会計監査が終了しました！！

公費（市会計）の執行も完了です！！

スクリレは続けたい！獲得ポイントは3,245ｐｔでした！

４年間大変お世話になりましたm(__)m

獲得したポイントで学校備品を購入することができます！！

たくさん閲覧し，ポイント獲得にご協力くださいm(__)m


